

#### **STECKBRIEF**

# Ihre Architektin in der Region Bremen

Planung von Wohngebäuden, vom Einfamilienhaus bis zur kleinen Anlage mit Eigentumswohnungen, als Neubauten und Wohnhauserweiterungen.

Wenn es um Ihre eigenen vier Wände geht, ist es gut jemanden zu haben, auf den Sie sich verlassen können. Als freischaffende Architektin bin ich seit 1990 mit der Planung von Wohngebäuden als Neubauten und Wohnhauserweiterungen vertraut.

Mit dieser Erfahrung und meinem umfassenden Fachwissen erledige ich sämtliche Architekturaufgaben effektiv, die Wünsche meiner Kunden stehen dabei an erster Stelle.

Als Architektin in der Bremer Region kümmere ich mich gerne um regionale Projekte; auf diesem Weg ist es möglich, direkt vor Ort zu agieren und immer nah am Geschehen zu sein. So entsteht eine kooperative Zusammenarbeit mit meinen Bauherren und den Handwerksbetrieben.

### Die Gebiete, auf die ich mich in der Architektur spezialisiert habe:

- Planungs- und Gestaltungsgrundlagen
- Energieberatung
- Wohngebäude
- Neubauten
- Wohnhauserweiterungen
- Glasanbau
- Einfamilienhäuser

### Diese Leistungen erbringe ich für Sie als Bauherren:

- Entwurf unter Einsatz eines Visualisierungsprogrammes mit wirklichkeitsgetreuer Darstellung
- Anfertigen der Bauantragsunterlagen
- Erstellung von Leistungsbeschreibungen mit Angebotsvergleich
- Auswahl von Handwerkern
- Bauleitung mit Organisation des Bauablaufes
- Überwachung der Handwerkerleistungen
- Rechnungsprüfung

# Beruflicher Werdegang

1973 – 1976	Ausbildung zur Bauzeichnerin			
1976 – 1977	Fachhochschule für Bautechnik Bremen			
1977 – 1981	Studium an der Hochschule für Technik Bremen, Fachbereich A <mark>rc</mark> hitektur			
1981 – 1982	Angestellte Architektin in einem Bremer Planungsbüro			
1983 – 1990	Familienphase			
1986 – 1997	Mitglied der Architektenkammer Bremen			
2006	Ausbildung zur Energieberaterin			
seit 1997	Mitglied der Architektenkammer Niedersachsen			
seit 1990	Freischaffende Architektin			